

Von: Dirk Kranefuss [<mailto:dirk.kranefuss@googlemail.com>]

Gesendet: Freitag, 11. November 2016 12:13

An: SPD-Fraktion, NN; CDU-Fraktion Poststelle; Grüne-Fraktion Poststelle; linke-fraktion@stadt-koeln.de; AfD-Fraktion; FDP-Fraktion Poststelle; DieLinke

Cc: SPD-BV8, Mail; CDU-BV8, NN; Linke-BV8, NN; Grüne-BV8, NN; [REDACTED]

Betreff: Genehmigung des verkaufsoffenen Sonntags zum Strassenfest 25. Juni 2017

An die Ratsfraktionen der Stadt Köln

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bürgerverein in Kalk veranstaltet seit über 50 Jahren jedes Jahr Ende Juni das traditionelle Strassenfest mit dem verkaufsoffenen Sonntag. In den letzten Jahren kam es zu Vereinsproblemen interner Art, so daß der Bürgerverein das Strassenfest in 2016 zwar geplant, aber nicht durchgeführt hat.

In die Bresche sprang dann die StandortGemeinschaft Kalk e.V. ein. Sie beantragte den verkaufsoffenen Sonntag mit Strassenfest für 2017 erneut, und ihr Konzept wurde von der Stadtverwaltung unter Berücksichtigung der strengen Auflagen bewilligt. Und die StandortGemeinschaft konnte für die Organisation die erfahrene Werbepaxis von der Gathen gewinnen, die im Oktober 2016 ein überzeugendes Konzept erarbeitet hat.

Leider waren diese wichtigen Details der Bezirksvertretung nicht bekannt. Die StandortGemeinschaft hatte die Bezirksvertretung im Vorfeld nicht informiert. In den Vorjahren war das nicht notwendig, da die Bezirksvertretung im Bürgerverein vertreten war. Aufgrund der neuen Sachlage lehnte sie den verkaufsoffenen Sonntag 2017 deshalb leider ab. In Kenntnis des Sachverhalts hätte sie das nicht getan, denn auch sie ist vorrangig an der Förderung der Kalker Hauptstrasse und lokaler Wirtschaft interessiert.

Darum müssen wir den unüblichen Weg beschreiten, Sie als Letztentscheidende anzusprechen und um Genehmigung des verkaufsoffenen Sonntags bitten.

Mit der Bitte um Verständnis für den Sachverhalt aufgrund der Vorsituation und mit der Bitte um Genehmigung verbleiben wir Ihre

StandortGemeinschaft Kalk e.V.

Für den Vorstand

Dirk Kranefuss

Über eine kurze Stellungnahme vorab würden wir uns freuen.

Kopie Fraktionen BV8